



ABITURFEIER

Die große Bühne am Johanneum gehörte am Samstag den Abiturientinnen und Abiturienten. Auch heute hier im Info-ABC mit eurem Abiturfoto! In der voll besetzten Aula fand die offizielle Feier mit der **Überreichung der Abiturzeugnisse** statt. Anschließend wurde auf dem Schulhof gefeiert. Berichte in Wort und Bild folgen auf der Homepage! Herzlichen Glückwunsch an alle!



ABIBALL

Am Abend folgte auf die Abiturfeier dann der **Abiball des Abiturjahrgangs 2023** in der wieder vollen Aula bis in den späten Abend. Auch hierzu erstellen wir eine Fotogalerie auf der Homepage.

ARCHITEKTUR

Modellbau war angesagt beim Projekt „**Architektur macht Schule**“ – rund um die ChillArena.

SCHULRADELN

Mit dem letzten Tag des Schulradelns haben wir die Marke von **70.000 km geknackt** und sind damit fast zweimal um die Erde gefahren. Mittlerweile sind wir unter den Top 15 in Deutschland gelandet und haben Platz 12 im Blick. Es können Kilometer noch eine Woche lang nachgetragen werden. Danke an alle Teams der Schüler, Eltern und Lehrer für einen **großartigen Einsatz mit Mehrwert** von jetzt über 70 Rädern für Schulkinder in Simbabwe.

WORKSHOP

Die beiden Kunstgrundkurse der Kursstufe 11 absolvierten einen Workshop in **der Modernen Galerie in Saarbrücken**. Bericht folgt auf der Homepage!



Ab heute werden die letzten Spuren des Abiballs aufgeräumt und wir kommen in die Woche der Zeugniskonferenzen: kein Stillstand am Johanneum... Oliver Schales